

Urriés 557 m.- Sierra de la Sardá (Santa Magdalena) 1043 m.

Este domingo 9 de febrero nos trasladamos hasta la localidad de Urriés en la comarca de las Cinco Villas, provincia de Zaragoza. Realizaremos un recorrido circular.

Salimos del pueblo para seguir esta ruta balizada por una pista que pronto se bifurca tomando la de la izquierda y que nos llevará a un cruce con la carretera por la que caminaremos como un km.

Al dejar el asfalto vamos subiendo por buen camino, primero pasamos junto a una nevera y en el cruce que nos llevaría a la ermita de San Salvador lo obviamos y seguimos por la derecha hasta alcanzar el Puerto de Cuatro Caminos.

De nuevo caminamos otro km por carretera, hasta dar con un camino por la derecha que nos ira ascendiendo progresivamente por la parte alta de la sierra hasta alcanzar la ermita de Santa Magdalena, edificio gótico levantado en el siglo XIV, más adelante tendremos un corto desvío al excelente mirador de la Bal d'Onsella.

Poco después dejaremos la sierra y giraremos a la derecha para ir descendiendo el largo camino que nos llevará al cruce que encontramos al inicio del recorrido y siguiendo la pista alcanzamos de nuevo el pueblo de Urriés

Desnivel acumulado aproximado: 550 mts

Recorrido total estimado: 15,00 kms